
 

COMPTE-RENDU 
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE L’EXERCICE 2023 

Nombre de membres présents : 11 
Nombre de membres représentés : 11 

ORDRE DU JOUR 

❖ Ouverture 
❖ Rapport d’activité 2023  
❖ Bilan financier 2023  
❖ Projet d’activités 2024/2025  
❖ Point sur le budget 2024 
❖ Adhésion et vie associative 
❖ Renouvellement du Conseil d’administration  

Le 25 juin 2024, à Caen, les membres de l’association Oblique/s sont réunis au Dôme (3 
Esplanade Stéphane Hessel, 14000 Caen) en Assemblée générale ordinaire sur convocation 
datée du 30 mai 2024. 
  
L’Assemblée est présidée par Franck Lefevre, président de l’association.  
Il est assisté de Jeanne De La Porte, secrétaire. 

La séance est ouverte à 18h30. 

Franck Lefevre , président de l’association, ouvre la séance et indique en introduction la 
nécessité de l’existence de l’association. Dans des temps troublés, Oblique/s crée de 
nouvelles dynamiques en dehors des injonctions au divertissement qui participent au bon 
fonctionnement du secteur des arts et cultures numérique en Normandie.  



APPROBATION DU RAPPORT MORAL 

Présenté par Luc Brou (coordinateur de l’association). 
Synthèse :  
- Millénaire 2025 de la ville de Caen, dans lequel Oblique/s est acteur de deux projets Arts/

Sciences : ]interstice[1000 et ABC (Art, Bien-être, Cerveau : une rencontre essentielle ?) 
- Travail récurent avec l’intercommunalité de Bernay pour le festival Magnetik avec l’apport 

de conseil et l’organisation de rencontres professionnelles.  
- Continuité de la résidence de création d’Alexis Choplain à l’Autre Lieu (Cherbourg)  
- Continuité des échanges avec Elbeuf, Lisieux et Falaise dans le but de mettre en place un 

circuit de circulation (résidence, production, diffusion) des œuvres numériques en 
Normandie. 

- Travail sur la résidence d’Etienne Rey avec l’INSA Rouen Normandie pour une création en 
décembre 2025 dans le cadre de ]interstice[1000.  

- Fin de la résidence de Thomas Pauzs au Laboratoire Modulaire (ésam Caen) et 
participation à l’ouvrage Publication Tactique  de  Bérénice Serra (mai 2023). Début de 
résidence de Ludmila Postel. 

- Clôture du cycle Archipel avec une résidence dans le quartier Saint-Jean Eudes à Caen. 
- Participation à l’écriture du projet Réalité[s]_V2 du collectif Deletere à Marseille.  
- Porteur de la création d’HACNUMedia et membre l’équipe de coordination et du comité de 

rédaction.  
- Nouvelle édition du support BLAM!, qui regroupe les créations hybrides et numériques en 

Normandie à destination du jeune public. 
- Marie Robert est engagée en CDI en octobre 2023. 

Le rapport moral est approuvé par l’Assemblée à l’unanimité. 

APPROBATION DU RAPPORT FINANCIER ET APPROBATION DES COMPTES DE L’EXERCICE 
CLOS LE 31 DÉCEMBRE 2023 

Présenté par Éric Douchin. 
Le rapport financier et les comptes de l’exercice clos sont approuvés par l’Assemblée à la à 
l’unanimité. 

VOTE DU BUDGET PRÉVISIONNEL 2024 
Présenté par Luc Brou. 
- Un salarié en CDD sur le temps du projet ABC pour le Millénaire, au poste de coordinateur 

artistique.  
- Apport du Millénaire à considérer comme ponctuel et fléché. 
- Entrée dans les Écuries Lorge (dépenses de fonctionnement au dernier trimestre). 

Le budget prévisionnel est approuvé par l’Assemblée à la majorité, avec à l’unanimité.  
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RENOUVELLEMENT DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

Membres sortants :  

Franck Lefevre , Président de l’association 
Jeanne De La Porte, Secrétaire de l’association 
Sophie Curto, Trésorière de l’association 
Anne Caldin, INSA Rouen Normandie 
François Millet, Le Dôme 
David Dronet, Station Mir 

Membres candidats :  

Franck Lefevre , Président de l’association 
Jeanne De La Porte, Secrétaire de l’association 
Sophie Curto, Trésorière de l’association 
Anne Caldin, INSA Rouen Normandie 
François Millet, Le Dôme 
David Dronet, Station Mir 

Le conseil d’administration est élu à l’unanimité. 

QUESTIONS DIVERSES 

Adhésion : faut-il rendre l’adhésion payante ? 
- Idée de signer pour une idée, un projet, les missions, valeurs 
- Préciser pourquoi adhérer  
- Majorité pour la gratuité ou adhésion à prix libre et don possible 

Projets 2024 
- Volonté de crée un pôle interdisciplinaire pour la recherche-création en environnement 

numérique en Normandie. 
- Structuration du circuit de production et diffusion d’œuvres en environnement 

numérique. 
- Entrée aux Écuries Lorge. 
- Rencontres professionnelles à Bernay. 
- Continuité du travail pour ]interstice[1000 et ABC. 
- Organisation du colloque « Pour d'autres espèces d'espaces Penser, produire, pratiquer 

l'espace en arts numériques » et publication des actes en 2025. 
- Participation à l’écriture du Livre des Inclassables sur ]interstice[, avec une publication 

en 2026. 
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- Projet ADA : femmes, arts, sciences et technologie avec l’organisation d’une journée le 20 
septembre dans le cadre des journées du Matrimoine avec H/F Normandie, Amavada, Pôle 
TES, Station Mir, Institut Blood@Brain, Musée des Beaux-Arts, Cyceron, NIMH, LaPsydé, 
PhIND, GREYC.  

- Continuité et fin du DLA (Dispositif Local d’Accompagnement) avec Le Marchepied.  
- Collaboration avec le KIKK Festival de Namur en Belgique et avec la ville de York en 

Angleterre dans le cadre de Villes Créatives. 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20h. 

Le Président de séance   Le Secrétaire de séance 

 Franck Lefevre    Jeanne De La Porte 

 

Siège social : 3, rue Campion - 14000 Caen 
SIRET : 881 370 910 00021 - APE : 9499Z
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